

Expresidentes pidieron a Biden a eliminar a Cuba de lista terrorista



Imagen de archivo de RHC

Bogotá, 13 sep (RHC) Un grupo de 35 exmandatarios y ex primeros ministros enviaron una carta al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, demandándole que saque a Cuba de la lista de países que según Washington patrocinan hoy el terrorismo.

La noticia la dio a conocer el exjefe de Estado de Colombia Ernesto Samper (1994-1998) quien declaró que no tiene ningún sentido que un país como Cuba, que ha trabajado por la paz del mundo y ayudó a su nación a firmar los primeros acuerdos para ponerle fin a un conflicto de muchísimos años, se le vincule al terrorismo.

Denunció además que, como consecuencia de esta clasificación, el pueblo antillano está sometido a medidas punitivas inhumanas debido al obstáculo que esta denominación supone para el acceso a medicamentos, alimentos y a condiciones básicas de vida

En la carta enviada a Biden se reconoce que, en mayo del año en curso, el Departamento de Estado tomó la decisión de retirar a Cuba de la lista de naciones que no cooperan en la lucha contra el terrorismo, pero lamentaron que, de manera contradictoria, las autoridades norteamericanas insisten en mantenerla en la de los Estados patrocinadores del terrorismo.

¿Cómo se puede afirmar, al mismo tiempo, que un país sí coopera en la lucha mundial contra el terrorismo ya la vez acusarlo de apoyarlo abiertamente?, cuestionó la misiva.

“Sin prueba alguna se sindicó a Cuba de tener vínculos con actividades terroristas de las cuales ha sido víctima y se le imponen por esta presunción duras sanciones que están golpeando directamente a su población y desequilibrando de manera permanente su economía”, añadió.

Por lo demás, continuó, mantener la inclusión de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, constituye una medida coercitiva difícilmente justificable en pleno siglo XXI cuando la igualdad entre Estados debe ser una realidad.

Los firmantes añadieron que esa injusta decisión afecta además la carta universal de los derechos humanos, pilar ético de las relaciones internacionales contemporáneas, al impactar los sectores más vulnerables de la población golpeados por los efectos nefastos de la pandemia, agudizados por la falta de medicamentos y equipos.

La difícil situación por la que atraviesa la economía de Cuba tiene explicación, entre otros factores, por las medidas aplicadas por Estados Unidos y condenadas por su unilateralidad por el sistema de la ONU, y por muchas personas e instituciones en distintos escenarios y oportunidades, remarcaron.

En otra parte del texto aseveraron que el gobierno de Cuba está seriamente comprometido contra el terrorismo y a favor de la paz en la región y el mundo.

La misiva está firmada por el expresidente del gobierno de España José Luis Rodríguez Zapatero; la expresidenta de Brasil Dilma Rousseff, Cristina Fernández de Kirchner; exmandataria de Argentina, así como Rafael Correa, expresidente de Ecuador y otra treintena de reconocidos políticos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365067-expresidentes-pidieron-a-biden-a-eliminar-a-cuba-de-lista-terrorista>



Radio Habana Cuba